

Christoph Kieser,

geboren in Neckarsulm, studierte an der Hochschule für Musik in Karlsruhe bei Prof. Renate Greiss-Armin und in Helsinki bei Prof. Lisa Ruoho mit dem Abschluss Orchestermusik und Konzertexamen. Meisterkurse u.a. bei Peter -Lukas Graf, Aurele Nicolet und Barthold Kujken vervollständigten seine musikalische Ausbildung. Er war unter anderem Preisträger des Hochschulwettbewerbs Karlsruhe.

Zurzeit unterrichtet er an der Musikschule Nagold und spielt in verschiedenen Orchestern und kammermusikalischen Besetzungen. Solistische Auftritte u.a. beim Schwarzwald Musikfestival folgten. Zudem ist er tätig als Dozent von Workshops in Flötentuning, Flötenbau und Flötenspiel.

Mit seinem Instrument war er an Uraufführungen, CD und Fernsehproduktionen und Kammermusikkonzerten beteiligt.

Seit einiger Zeit baut und entwickelt er hochwertige Holz und Silberkopfstücke für Querflöten, die auch von Soloflötisten berühmter Orchester gespielt werden.

Als einer der ganz wenigen Lehrer in Deutschland unterrichtet er Querflöte nach der Suzukimethode.

www.christophkieser.de